



ÖkoFEN

PELLETSHEIZUNG Europas Spezialist für Pelletsheizungen

PRESSE

- » Presstexte
- » Pressebilder
- » News
 - Newsarchiv
- » Bilder Eröffnung
- » Newsletter Anmeldung
- » Veranstaltungen

UNTERNEHMEN | PRODUKTE | PLANUNG | PELLETS | KONTAKT | PRESSE | FÖRDERUNG | LINKS

Startseite » Presse » News » Newsarchiv

drucken

Newsarchiv



Clever heizen mit der Pellematic Smart: Familie in Taufkirchen spart enorm an Heizkosten

Familie Spitzenberger hat sich im Jahr 2010 den Traum vom eigenen Haus verwirklicht. Spät aber doch, denn Herr und Frau Spitzenberger genießen seit Kurzem die verdiente Pension.

Oberstes Gebot beim Bau des neuen Heims war die Energieeffizienz und so kam am Ende ein Niedrigstenergiehaus heraus. Ganz bewusst wurde der Wintergarten in die Fassade integriert, um damit auch die Sonnenenergie für die Raumwärme zu nutzen. "Ich möchte CO₂-neutral heizen und deshalb war bei der Wahl des Heizsystem schnell klar, dass die **Pellematic Smart** von ÖkoFEN optimal für uns und unser Haus passt." so Herr Spitzenberger.

Das Haus wurde in Ziegelmassivbauweise errichtet und verfügt über 260m² beheizte Fläche. "Wir haben drei Kinder und sieben Enkelkinder, wenn die alle zu Besuch sind, brauchen wir viel Platz", erklärt Maria Spitzenberger mit einem Lachen.

Die Pellematic Smart verfügt über eine Heizleistung von 4 kW und kombiniert zusätzlich einen Schichtspeicher und die gesamte Heizungshydraulik - und das auf nur 1,5 m² Grundfläche. Der Pelletslagerraum befindet sich im Dachboden der Garage, in der sich auch der schöne und helle Heizraum befindet.

Mittels Vakuumsaugsystem werden die Pellets einen Stock tiefer befördert.

Nur 2 Tonnen Pellets Jahresverbrauch

Nach der ersten Heizperiode ist Herr Spitzenberger sehr zufrieden. "Obwohl wir das Haus noch ausheizen mussten, war der Pelletsverbrauch geringer als ich erwartet habe und nächsten Winter wird es noch weniger." freut er sich schon auf die Pelletslieferung, die demnächst eintreffen wird.

[« Zur Übersicht](#)

